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conteúdo:
Nosso sistema político é corrupto. Graças à desastrosa decisão da Suprema Corte Citizens
United, bilionário e seus Super Pac são  capazes de gastar centenas dos milhões para eleger ou
derrotar os candidatos que eles visam? como resultado disso mais do  90% das eleições na
Câmara (e 80%) as Eleições no Senado ganham pelo candidato quem gasta o maior dinheiro!
Primeiro, não  podemos simplesmente nos afastar das realidades dolorosas e complexas que
enfrentamos para enterrar nossas cabeças na areia. Não conseguimos parar  de ler as notícias
ou desligar a TV o mundo é como está! É uma bagunça Ea situação vai  melhorar se nós fazemos
trabalho duro necessário;
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Carille discute sobre a pressão no Santos, avalia erros e diz: "Chegar à final
do Paulistão não foi bom"

Após quatro  derrotas consecutivas na Série B, o Peixe finalmente volta a vencer no placar de 2 a
0 contra o Goiás,  no Vila Belmiro, na noite desta quarta-feira (19). O técnico Fábio Carille corria o
riesgo de dejar o club en  más tropiezos, pero respiró al saber de la presión que aún está sobre el
equipo alvinegro.
"Me siento cómodo aquí, pero  sé que si perdiéramos hoy la presión sería grande y, en poco
tiempo, el presidente tendría que tomar una decisión.  Vine cómodo para el juego, la directiva ve
lo que pasamos al equipo y hace. Pero, fútbol es resultado. Quizás,  un empate hace que la
presión aumente y yo me vaya. Es el fútbol. Tengo 50 años y sé que  es así, es la verdad del
fútbol. Es continuar trabajando, dejando todo claro a los atletas y entregando dentro de  campo" -
dijo Carille.
Según Carille, el subcampeonato del Paulistão no le hizo bien al equipo, ya que lo dejó
acomodado.
"Yo  debería haber insistido y luchado. Tengo experiencia como asistente en la Série B. Hoy,
analizando, llegar a la final del  Paulistão no fue bueno. Eso me acomodó, trajo asuntos,
conversé, insistí y no insistí.Prefiero tener 40 jugadores y yo administrar  el grupo en lugar de
hacer eso" - concluyó el entrenador.
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